
Sagt mir warum.
Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 10. November 2006 um 15:18

Ich bin kein Reinigungsfetischist, aber 1 x im Jahr muss ich dann doch mal die
Windschutzscheibe, das Armaturenbrett etc. grundreinigen.
Die Windschutzscheibe macht schon echt Mühe von innen, die Krönung jedoch ist das
Armaturenbrett.

Wer ist eigentlich mal auf die gloreiche Idee gekommen, die vor einigen Jahren bei jedem PKW
noch obligatorische Plastikscheibe einzusparen?

War die zu praktisch?
oder
Ist sie uncool?
oder
Lassen sich durch ihr weglassen 53 Cent sparen?
oder
Führt die Gewichtsersparnis zu besseren Fahrleistungen und einem geringeren Verbrauch?

Ich habe mir jedenfalls einen Wolf geputzt, jede Scheibe einzeln, besonders die kleinen machen
Spaß, dann die kleinen Ecken und Winkel wo sich der Staub fängt und den man garantiert nicht
rausbekommt. Das MFD dessen Oberfläche nicht wirklich putzgeeignet ist.

Ich weiss nicht. Ich finde hier ist Fortschritt eher Rückschritt.
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